



Parque de salida con los pilotos de la categoría alevín. :: MUSEO Y CIRCUITO FA

## Victorias por partida doble

### KÁRTING

Cerca de medio centenar de pilotos se dio cita el pasado fin de semana en el arranque del Campeonato de Asturias

#### :: HUGO VELASCO

**LA MORGAL.** Las instalaciones del Circuito Museo Fernando Alonso fueron testigas este fin de semana del añorado retorno del Campeonato de Asturias de káring.

Tras tres temporadas sin el certamen escuela del automovilismo, un

total de cuarenta y dos equipos se reunieron en las instalaciones de La Morgal para disputar la primera de las seis pruebas de las que se compone la competición.

En una jornada del domingo pasada por agua, los participantes comenzaron el certamen con la disputa de las sesiones de entrenamiento, con las que se determinó el orden de salida para la primera de las dos mangas oficiales que se llevaron a cabo.

La categoría que contó con mayor número de participación fue la alevín, con diecisiete pilotos. En ella, Mario Sañudo logró imponerse en las dos mangas, por delante, en ambas, de Javier Fernández y Carlos Ro-

dríguez, quienes coparon la segunda y tercera posición final, respectivamente.

En categoría cadete, con la presencia de once pilotos, Iván Riera se subió a lo más alto del podio, tras lograr imponerse en las dos mangas. Tras él se produjo un empate a puntos entre Emilio Paino y Senén Sandoval, que se repartieron las otras dos plazas de honor en las mangas. El desempate se decidió a favor de Paino por los tiempos de calificación.

Con una parrilla de tan sólo tres pilotos, Jon Rentería se adjudicó el triunfo en categoría junior al ganar las dos mangas. Lino Collado fue segundo y Enol Ordiales, tercero, al repetirse estas mismas posiciones en las carreras.

Finalmente, la categoría reina, sénior KZ2, en la que tomaron la salida once pilotos, tuvo a Guillermo Ruso como gran dominador al imponerse en las dos carreras, con Diego Ruiloba y Raúl Feito, segundo y tercero, en ambas.

## Nueva cosecha de triunfos en Canarias

### AUTOMOVILISMO

La segunda prueba del Nacional de rallys en Adeje tuvo protagonismo del Principado

#### :: HUGO VELASCO

**GIJÓN.** El Campeonato de España de rallys de asfalto cerró su periplo en tierras canarias con la celebración del Rally Villa de Adeje, donde los participantes asturianos volvieron a subirse a lo más alto del podio.

Como ya sucediese en la cita inaugural, Jonathan Pérez y Alejandro López (Ford Fiesta R5) se quedaron nuevamente a las puertas del podio al ser cuartos, a pesar de luchar hasta mediada la segunda jornada con el gallego Pedro Burgo (Porsche 997) por la tercera po-

sición final. Sexto absoluto y primero en la categoría de dos ruedas motrices fue Alberto Iglesias Pin, quien acompaña al piloto vasco Gorka Antxustegui (Suzuki Swift S.1600).

El llanisco Juan Luis García finalizó en la octava posición y repitió el triunfo del Islas Canarias en la categoría R3 con el cántabro Surhayen Pernía (Renault Clio R3T)

El Top 10 en Adeje lo cerró Esteban Vallín (Opel Adam R2), tras mantener una bonita pugna con sus compañeros de equipo Ángel Paniceres y Francisco Javier Álvarez, segundo y tercero, respectivamente, en la categoría R2. En ella abandonaron por avería Manuel Mora y Adrián Pérez.

Paniceres se llevó la recompensa del podio en el Trofeo Júnior, mientras que Fran Cima (Renault Clio R3T) hizo lo propio en el trofeo Clio R3T Canarias.



Ángel Paniceres se impuso en el Trofeo Júnior. :: OPEL MOTORSPORT

## Nuevos campeones escolares

### AJEDREZ

El Real Oviedo falló y el Antonio Rico lidera el regional de clubes

#### :: ENRIQUE IGLESIAS

**GIJÓN.** La final individual de los Juegos Escolares, que reunió cerca de centenar y medio de jóvenes de toda Asturias, se disputó en Posada de Llanera.

En sub 8 ganó el oro la avilesina Marien Bagües, del Colegio Versalles, mientras que el ovetense Ángel Álvarez, del Colegio Parque Infantil, fue plata, y la gijonesa Silvia González, del Colegio Río Piles, fue bronce.

En sub 10 venció el gijonés Ángel Martín, de Las Teresianas. La plata fue para el belmontino Diego Vergara, del Colegio Santa Eulalia, y el bronce para el ovetense Roberto Juárez, del colegio Villafra.

El oro, en sub 12, fue para Iyán Guedes y la plata, para Juan Luis Fernán-



Campeones de Asturias escolares. :: QUIQUE64

dez, ambos avilesinos y del Colegio Villalegre. El bronce recayó en el ovetense Carlos Martínez, del Colegio Santa María del Naranco.

En el torneo para sub 14 y sub 16, categorías unificadas, ganó el ovetense Jonás Prado, del Instituto de Pando. Los premios para los sub 16 reca-

yeron en el ovetense Ginés Martínez, del Colegio San Ignacio, y los luanquinos Sara Rocas y Luis Fernández, ambos del Instituto Cristo del Socorro.

Los mejores sub 14 fueron los gijoneses Abel Carbajal, del Instituto Montevil, y Samuel García, del Instituto Fernández Vallín, mientras que

el bronce fue para el mierense Ismael Limachi, del Colegio La Salle de Ujo.

### Traspié del Real Oviedo

El Real Oviedo no logró vencer al Siero porque, aunque Iván González ganó a Rogelio Quidiello e Ignacio Bajo se impuso a Héctor López, Arturo Prunedá y Sergio Fernández perdieron frente a Pelayo Quirós y Vicente Alonso, mientras Iván Andrés realizó tablas con Pedro González y David Bruce empató con Jorge Nava.

El encuentro finalizó en empate, mientras el Valdesva le arrancó dos puntos al Antonio Rico, pero los gijoneses se colocan como líderes en solitario gracias a las victorias de Carlos Suárez, Javier Agüera y Sergio Arias frente a Santiago Arias, Pablo Suárez y Alfonso Gil. En tablas terminaron los duelos entre Ángel Garrido y Enrique Álvarez, y entre Jesús Martínez y Julio Uría. Fernando García fue derrotado por Abel Crespo.

En la lucha por la medalla de bronce, el Oviedo 93 perdió por la mínima frente al Grupo Covadonga, al que aún aventaja en un punto, pero tiene bastante peor calendario. Javier Menéndez perdió con Saúl Viñuela, Juan Ramón Rodríguez perdió con Javier Pi-

dalgo, Marcelino Vega y Jesús Lobo terminaron en tablas, Antonio Acebal perdió con Julio Boudy, Enrique Cabello venció a Miguel Marino y Omar Estepa derrotó a Julián Iglesias.

El Alfíl perdió 2-4 con el Ciudad Naranco, el Grupo 64 le endosó un 5-1 a la Universidad y el Mieres perdió por 2,5-3,5 ante el Ensidesa, por lo que la clasificación queda así: 1º. Antonio Rico, con 28,5 puntos; 2º. Real Oviedo, con 27,5; 3º. Oviedo 93, con 26,5; 4º. Grupo Covadonga, con 25,5; 5º. Ensidesa, con 24; 6º. Grupo 64, con 21,7; 7º. Siero, con 20,5; 8º. Mieres, con 20; 9º. Valdesva, con 18; 10º. Ciudad Naranco, con 17,5; 11º. Alfíl, con 14; y 12º. Universidad, con 9 puntos.

La próxima semana será jornada de descansos y la octava ronda se jugará el sábado día 2 de abril, momento en el que se disputarán los encuentros Siero-Ensidesa, Universidad-Mieres, Naranco-Grupo 64, Grupo Covadonga-Alfíl, Antonio Rico-Oviedo 93 y Real Oviedo-Valdesva.

Las crónicas, fotos, resultados y todas las clasificaciones en: **AJEDREZ.ELCOMERCIO.es**